
８月 26日（土）に PTA奉仕作業がありました。校庭の除草作業等を中心に行っていただきま

した。残暑厳しい中での作業となりましたが、熱心に作業をしていただいたおかげで、子供た

ちが活動しやすい環境が整いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「自分で・みんなとやってみた」充実した夏休みでしたか 

 ４年ぶりに行動制限のない夏休みとなりました。しかし、台風６号や７号の影響で公共交通

機関は一時大混乱となり、大変な思いをされた方もいらっしゃったかと思います。 

 そのような中、北っ子のみなさんはどのような夏休みを過ごしたでしょうか？『自分一人で、

家族と一緒に、友達と一緒に…、「やってみた」』ことはありますか。夏休みにできる体験や

活動は子供たちにとって貴重な時間となったことと思います。 

 いよいよ２学期が始まりました。充実した２学期となるよう、また、子供たちが前向きに取

り組めるよう御家庭でも励ましの言葉を掛けていただけたらと思います。 

  

～夏休み期間中に校舎内・外の環境整備をしました～ 

 北校舎１階のベランダを有効利用するために花壇の撤去をしました。北校舎１階女子トイレ、

南校舎２階男子トイレの修繕も行いました。また、北校舎２階の教室の壁を修繕したり、北校

舎全教室のサッシの調整（修繕）をしたりしました。また、各階のトイレ前に空気清浄機が置

けるようにコンセントを増設しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PTA奉仕作業 
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北校舎２階教室（２－２、３－１、３－２、４－１）の壁の修繕 

 

トイレ前に空気清浄機を設置 

 

北校舎１階花壇の撤去 

 



２学期始業式 校長の話 

北っ子のみなさん、おはようございます。 

１学期の終業式では、夏休みにたくさん「やってみよう」と 

お話をしました。たくさんの北っ子のやってみようも紹介しま 

したね。みなさんは、どんな「やってみよう」ができたでしょ 

うか。 

私は、「天気の勉強をやってみようと思っているよ」とお話をしました。覚えていてくれま

したか。まず、やさしい本を見つけようと思い、学校の図書室に行きました。そうしたら、い

い本を見つけました。 

台風や竜巻、雷について分かりやすく教えてくれる絵本です。先生おすすめの本で紹介して

あるので、興味がある人は、読んでみてください。 

いくら何でも、絵本で勉強だけではいけないと思い、本屋さんで別の本も探してみました。

こちらの本は、さっきの本と比べるとちょっと難しいですが、雲や雨のでき方、天気予報の仕

組み、異常気象のことなどについて、写真や絵、図を使って、わかりやすく説明してくれてい

ます。 

本だけでなく、空もよく見るようになりました。空には 

いろいろな雲があります。おもしろい雲を見つけると、写 

真に撮ってみました。 

今年は、とても暑い晴れの日が続いたかと思えば、台風が 

来たり、突然大雨が降ったりして、大きな被害が出た地域も 

ありました。この辺りでは、大きな被害 

はありませんでしたが、これからまだまだ油断はできません。みんなが災害にあわない、熱中

症にならないように安心して学校生活が送れるように、もっともっと天気のことを勉強したい

と思います。 

みなさんも、いろいろな「やってみよう」があると思います。あとで、友達や先生にたくさ

んお話をしてくださいね。 

最後に、北っ子のみなさんに「やってみよう」をお願いしたいことがあります。それは、「あ

いさつ」です。１学期のアンケートで「相手を思うあいさつができる」子は、93パーセントと、

ほとんどの北っ子が「わたしは、あいさつができているよ」と思っています。でも先生方は、

「北っ子はあいさつができている」と見ているのは 55パーセント、先生方の半分だけです。み

んなはできていると思っていても、周りから見るとできていないとい 

うことです。みなさんはどう考えますか。 

先生方も、みんなが気持ちよく学校生活を送れるように、いろいろ 

と考えていますので、みんなで協力して楽しい豊岡北小学校にしてい 

きましょう。 

 

 

 

 

 

 

 学級担任が教室の黒板に書いた（描いた）子供たちを迎える言葉と絵 

 



学府学校保健委員会 

 ９月１２日（火）に学府学校保健委員会を実施します。日本レジリエンスエデュケーション

協会代表理事を務めている山本千香子様を講師に迎え、「子供のレジリエンスを鍛えよう」を

テーマに行います。PTA会員の皆様へは、12月 11日（月）、12日（火）の懇談会で学級 PTA

役員の方から報告があります。 

 

 

 

  １学期末に、児童・保護者・教職員対象に前期学校評価を行いました。保護者の皆様に

も学校アンケートへ御回答いただき、ありがとうございました。重点目標達成に近づいて

いることを感じました。後日、学校評価についての文書を配付しますので御覧ください。 

保護者の方の御意見から、何点かお伝えします。 

☆ 挨拶ができるという意見が大変多かったです。また、登下校中、横断歩道を渡り終えた後、止

まってくれた車に一礼して行く小学生を時々見かけ、感心したという御意見を多くいただき

ました。お子さんはどちらでしょうか。引き続き、学校でも子供たちに投げ掛けていきたい

と思います。 

☆ 男女関係なく、また、異学年児童同士の関係の良好さに対する意見が多かったです。豊岡北

小の良き伝統だと感じます。 

☆ 子供たちが安心して学校生活を送れているとの意見も多数寄せられました。職員としてもう

れしい声です。「学校が楽しい」と感じられるよう、２学期も充実した学校生活ができるよう

支援していきます。御家庭での温かなお声掛けもお願いします。 

☆ 職員が親身になって子供たちのことを考えているという御意見もいただきました。困ったこ

とがあるときは、子供たちだけでなく保護者の皆様からも御相談ください。 

☆ 運動会で子供たちが精一杯演技をする姿や他学年の演技に応援席から声援を送ったり、一

緒に楽しんだりしている姿が良かったとの御意見をいただきました。 

 

▲ 授業を今まで以上にわかりやすくしてほしい、宿題（漢字など）の量を増やしてほしい等の御 

意見をいただきました。授業については、教材研究を事前に行うことで、わかりやすい授業 

に努めます。また、宿題の量については、今後、検討しています。 

▲ タブレットを持ち帰ることとなってきたことで、荷物の重さが気になっている、予定の確認 

に手間取っている等の御意見をいただきました。タブレットを持ち帰るメリットが感じられ

るように荷物等を検討しています。また、予定の確認方法について再検討していきます。 

▲ 校内での服装についても質問をいただきました。校内での服装や冬場の服装について検討 

します。 

▲ 運動会の開催方法（午前開催か終日開催）や終日開催の場合に弁当を持参した児童への対応 

について御意見をいただきました。開催方法等について、今年度の反省をもとに今後検討 

いたします。 

中間学校評価について 


